

ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



CONSEIL
DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

A/33/222/Add.2 ✓

~~S/12829/Add.2~~

19 octobre 1978

FRANÇAIS

ORIGINAL : ESPAGNOL

ASSEMBLEE GENERALE

Trente-troisième session

Point 17 de l'ordre du jour

ELECTION DE CINQ MEMBRES DE LA

COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE

CONSEIL DE SECURITE

Trente-troisième année

Liste des candidats présentés par des groupes nationaux

Note du Secrétaire général

Additif

Le Secrétaire général a l'honneur de soumettre à l'Assemblée générale et au Conseil de sécurité la communication ci-après, datée du 19 octobre 1978, qu'il a reçue du représentant permanent du Mexique auprès de l'Organisation des Nations Unies :

"D'ordre de mon ministère, j'ai l'honneur de vous transmettre la communication que vous adresse S. Exc. M. Antonio Gómez Robledo, en sa qualité de candidat à la Cour internationale de Justice. Le message de l'ambassadeur M. Gómez Robledo se lit comme suit :

'J'ai l'honneur de vous communiquer, en vous demandant de bien vouloir le transmettre également à toutes les délégations accréditées auprès de l'Assemblée générale des Nations Unies à sa trente-troisième session, que pour des raisons personnelles et au nom de l'unité latino-américaine, et bien que je ne considère pas comme obligatoires les décisions auxquelles pourraient parvenir les groupes régionaux sur les candidatures individuelles, je ne désire pas que mon nom, qui figure sur les listes des candidats aux élections à la Cour internationale de Justice qu'ont présentées les groupes nationaux de l'Equateur, de l'Espagne, de la Grèce, du Liban, du Mexique, du Pérou, des Philippines et de la République dominicaine, soit présenté pour les élections qui vont avoir lieu à l'Assemblée et au Conseil de sécurité en vue de pourvoir les sièges

qui deviendront vacants à la Cour internationale de Justice lorsque expirera le mandat pour lequel avaient été élus cinq des juges actuels. Je remercie les groupes nationaux mentionnés plus haut de l'honneur qu'ils m'ont fait. Antonio Gómez Robledo'."

L'Ambassadeur,

Représentant permanent du Mexique auprès
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Francisco CUEVAS CANCINO
